本校 J R C 部は J R C の活動の基本である、(1)健康・安全(2)奉仕(3)国際理解・親善に則って活動しています。8月は夏休み中のため、校外でのボランティア活動に積極的に取り組める時期です。現在、本校 J R C 部員は 1、2年生 6 名で活動していますが、夏休み中に本校 J R C 部は 1 4日、平均で 6 ~ 7 回のボランティア活動に取り組みました。ここでは 8 月の活動を報告します。

すずかけクラブ (7月31日、8月4、5、7、10、18日) ふれあい交流室 (8月3、6、11、12、19、20、21日)

すずかけクラブは金沢大学付属特別支援学校敷地内、ふれあい交流室は金沢市立中央小学校芳斉分校、金沢市教育プラザ富樫内に設けられた障がいのある子ども達の通所施設です。本校JRC部員はボランティアとして訪問し、子ども達の生活補助や遊び相手を務めました。













## 24時間テレビ募金(8月23日)

「愛は地球を救う」をテーマに毎夏、行われている24時間テレビチャリティー募金に本校JRC部員は今年も参加しました。暑さが幾分和らいだとはいえ、日差しが照りつけるとまだまだ暑い一日でしたが、部員一同声をからして募金の呼びかけを行い、小さな子どもからお年寄りまで多くの人が応えてくれました。





